

## Las alergias a la oruga procesionaria aumentan con la primavera

S.C.

La presencia de la oruga de la procesionaria se empieza a acelerar con la llegada de la primavera y las suaves temperaturas. De hecho, ya se están empezando a registrar los primeros casos de contagios por contacto con la oruga de la procesionaria, según informó ayer la Red Asistencial Juaneda.

El doctor Jordi de Otero, especialista en Medicina Interna, señala que: «la procesionaria es una de las orugas que mayores reacciones alérgicas producen. Su cuerpo está recubierto de pelos que son urticantes en sí, una vez entran con la piel, inoculan una especie de veneno que libera las toxinas responsable de la irritación».

Según el doctor Otero «en determinadas personas, el contacto con la oruga puede provocar reacciones alérgicas de diversos grados».

### Síntomas

Tras el contacto con la oruga la zona se enrojece, se hincha y aparece el picor, «aunque los síntomas que nos advertirán sobre la existencia de alergia serán el dolor de cabeza, la fiebre e incluso, si se produce una reacción general, problemas para respirar, confusión y hasta desmayo», concreta el doctor Jordi de Otero.

Se calcula que la oruga procesionaria provoca urticaria a un 12 % de las personas que viven en zonas rurales y un 4 % de las que residen en áreas urbanas de las Islas.